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EN ESTA EDICiÓN ...

Nombramiento del nuevo Decano
de la Facultad de Ingeniería

Elpasado lunes 11de octubre asumió su cargo el
nuevo Decano de la Facultad de Ingeniería,
Carlos Alberto Manrique Hernández, Ingeniero
Electrónico egresado de la Universidad de
Antioquia.
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Tecnología de Vanguardia
para Comunicadores: una

experiencia mexicana

El pasado 29 de septiembre, como parte del
proyecto Jornadas de actualización informática, el
Área de Irúormática para la Docencia organizó,
junto con la Facultad de Comunicación Social,
una videoconferencia sobre el tema "Tecnologías
de vanguardia para comunicadores".
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"Proyecto Wimbledon", ejemplo de
la estrategia On Demand de IBM

Mark McMurrugh, Director de IBM para el
"Proyecto Wimbledon", estuvo en la
Universidad dictando una charla para los
estudiantes del programa de Ingeniería
Informática, durante la cual habló acerca del
exitoso"Proyecto Wimbledon".
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La Universidad recibirá la visita
de los Pares Colaborativos
el 25, 26 y 27 de octubre

Tras asumir la tarea de acreditar sus programas
académicos, la Universidad inició en enero un
reto aún mayor: lograr la acreditación
institucional. Como parte de este proceso, la
Universidad recibirá el 25,26 Y 27de octubre la
visita de los Pares Colaborativos.
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DIRECCIÓN DE RELACIONES INTERNACIONALES

El TLC y la Educación Superior en Colombia

oferta educativa, el fácil acceso a programas
internacionales de educación y el impulso
que el Tratado le dará a la educación global
para un mundo cada vez más global.
Igualmente, se refirió a la dificultad para
asegurar la calidad y controlar proveedores
fraudulentos, como algunas de las
desventajas en este aspecto.

Aparecen de izq. a der.:Jaime Cataño, Secretario Jurídico de la Universidad Javeriana; Iván Pacheco, Director
de Calidad para la Educación Superior del Ministerio de Educación; Gustavo Ramirez Va/derrama, Decano de
la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas; Francisco de Paula Moreno, profesor de la
Universidad de La Sabana.

Tle

. n días pasados, la Dirección de
"Planeación, la- Dírécción de
Relaciones Internacionales, la
Dirección de Especializaciones y
la Facultad de Ciencias

Económicas y Administrativas, realizaron
en el INALDE el seminario Impacto de los
Acuerdos de Libre Comercio en la Educación
Superior Colombiana, que contó con la
presencia de conferencistas como Isabel
Cristina Jararnillo, Coordinadora de
Relaciones Internacionales de la
Asociación Colombiana de
Universidades, Ascun; Iván
Pacheco, Director de Calidad
para la Educación Superior del
Ministerio de Educación; Jorge
Uribe, Canciller de la Universidad
del Rosario, y Jaime Alberto Cataño,
Secretario Jurídico de la Universidad
[averiana, entre otros.

La primera ponencia estuvo a cargo de Iván
Pacheco, quien en su documento
"Educación Transnacional, nuevos
proveedores y aseguramiento de calidad",
analizó algunas ventajas de la
transnacionalización, como: la amplia

Acreditación Institucional
Visita de Pares Colaborativos 25, 26 Y27 de octubre.

Consulte la agenda de la visita en las páginas 4 y 5 de esta edición.

De otro lado, Isabel Cristina [aramillo,
habló en su ponencia "Análisis de la

situación actual del TLC frente al
servicio de enseñanza", sobre la
educación a distancia o virtual; el
desplazamiento de estudiantes a
otros países, y el intercambio de

profesores e investigadores,
condiciones que ya se venían

presentando en el campo educativo pero
que impulsará aún más el TLC.

Por su parte, Jaime Alberto Cataño, se
refirió a la importancia de que las
universidades se involucren en esta nueva
era y se adapten a la estructura de los
nuevos desafíos del plantea el TLC. "El
Tratado de Libre Comercio es una
oportunidad de desarrollo que le permitirá
al país crecer gracias a los convenios de
cooperación que fomentarán la actividad
científica con recursos económicos y la
formación de recurso humano", concluyó.
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FACULTAD DE INGENIERÍA

Nombramiento del Decano de la Facultad de Ingeniería
a doctora Gloria González Mariño, quien se venía
desempeñando corno Decana de la Facultad de
Ingeniería, asumirá el cargo de Directora de
Investigación y Desarrollo de esa Facultad, posición

desde la cual impulsará los distintos proyectos investigativos y
académicos de los programas de Ingeniería, tan importantes en
este momento de la historia de la Universidad de La Sabana.

En su reemplazo, y de conformidad con las disposiciones
estatutarias de la Universidad, el Consejo Fundacional confirmó
el nombramiento del Ingeniero Carlos Alberto Manrique
Hernández, efectuado por el Consejo Superior.

El Ingeniero Manrique Hernández es Ingeniero Electrónico
egresado de la Universidad de Antioquia, Magíster en
Administración de Empresas por la Universidad EAFIT y PDD
del Instituto de Alta Dirección Empresarial- INALDE-.

. Posee una trayectoria académica
superior a 20 años en las
universidades de Antioquia y
EAFIT de Medellín, en las cuales
ha sido docente de pregrado y
postgrado, además de una amplia
experiencia directiva adquirida en
importantes empresas, corno:
Conavi, Impsat, 3001, entre otras,
en las que ha ejercido su actividad
profesional durante más de 23
años, principalmente en las áreas
de tecnología y comunicaciones.

El Ingeniero Carlos Alberto
Manrique asumió su cargo el
pasado lunes 11de octirbre ..

Informando

Carlos Alberto
Manrique Hernández,

nuevo Decano de la
Facultad de Ingeniería.

ÁREA DE INFORMÁTICA PARA LA DOCENCIA

Tecnología de Vanguardia para
Comunicadores:
Una experiencia mexicana

1 pasado 29 de septiembre, corno parte del proyecto
Jornadas de actualización informática, el Área de
Informática para la Docencia organizó, junto con la
Facultad de Comunicación Social, una videoconferencia

sobre el terna "Tecnologías de vanguardia para comunicadores",
que tuvo corno invitada a Claudia Castañeda, Coordinadora de
Responsabilidad Social y Comunicación Interna de Hewlett
Packard, México. La conferencista es Comunicadora Social de la
Universidad de La Sabana y se ha desempeñado corno asistente
de comunicación interna de Granahorrar e Industry Manager de
la compañía mexicana Home Empowerrnent Network. Liliana
Páez, del Área de Informática para la Docencia y el profesor

Sergio Llano, de la Facultad de
Comunicación Social, programa-
ron la realización de esta
videoconferencia, que contó con la
participación de estudiantes,
profesores y personal administra-
tivo de la Universidad.

El evento propició un espacio para
conocer el papel del comunicador
social en el campo empresarial, los
retos que debe asumir, las
estrategias a desarrollar en

I FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y ADMINISTRATIVAS

Nombramiento como Par Académico
a Facultad de Altos Estudios de
Administración y Negocios, FAEN,
de la Universidad del Rosario,
nombró a Orlando Salinas Gómez,

quien es profesor y Coordinador de
Investigaciones de la Facultad de Ciencias
Económicas y Administrativas de La Sabana,
corno Par Académico Colaborativo para el proceso de
acreditación del programa de Administración de Empresas de
esa institución.

Esta labor contempla una evaluación de factores relacionados
con aspectos de la Universidad del Rosario, corno: Proyecto
Educativo Institucional, PEI; procesos de investigación; impacto
en el medio y proyección social; estructura curricular;
profesorado; bienestar universitario; egresados; procesos
académicos, y estructura administrativa y financiera.
________________ •.._~~~__=:J_

momentos de CrISISo cuando surgen nuevos medios de
comunicación al interior de una organización corno Hewlett
Packard.

La interacción.de los asistentes con la invitada fue posible gracias
a las bondades de esta tecnología. La Oficina de
Telecomunicaciones y Soporte prestó un invaluable apoyo, tanto
en las pruebas corno en el desarrollo del evento, lo que permitió
una eficiente comunicación de doble vía con México.
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Informando

"Proyecto Wimbledon", ejemplo de la estrategia On Demand de IBM

ark McMurrugh, Director de IBM para el
"Proyecto Wimbledon", estuvo en la
Universidad dictando una charla para los
estudiantes del programa de Ingeniería

Informática, durante la cual habló acerca del
exitoso "Proyecto Wimbledon".

"Wimbledon, considerado el torneo de tenis más
importante del mundo, es un evento que se lleva a
cabo durante sólo un mes al año, pero que requiere de
10meses de planeación previa de un grupo de trabajo
interdisciplinario, con el fin de lograr que la
información producida durante éste se vea en tiempo
real", afirmó Me Murrugh, quien ilustró cómo en la
actualidad las empresas tienden a ser más conscientes

de la importancia de la estrategia On Demand de IBM,
la cual se aplica en el torneo de Wimbledon y busca
desarrollar nuevas estrategias para que las empresas
puedan integrar sus procesos de negocios de
principio a fin y sean capaces de responder, de forma
flexible y rápida, a cualquier cambio en la demanda
de los clientes.

"Elacceso a la página de Wimbledon en Internet, que
tiene cerca de 30millones de visitas durante el torneo,
permite a los usuarios de 166 países vivir desde su
hogar, la experiencia de un Grand Slam, gracias a un
sistema de navegación fácil y rápido, pero que
permite cubrir todos los detalles del mismo. Así, los
usuarios pueden tener información en tiempo real

del torneo On
Demand", agregó
Mclvíurrugh.

FACULTAD DE PSICOLOGÍA

Mark McMurrugh,
Director de IBM para el
"Proyecto Wimbledon.

Encuentro de Semilleros de
Investigación NODO - BOGOTÁ

L
a Pontificia Universidad Javeriana fue el escenario
escogido para el II Encuentro regional de semilleros de
investigación, que tuvo como objetivo principal trabajar en
la promoción de una cultura científica para la sociedad.

Este encuentro contó con la participación de las profesoras de la
Facultad, Alba Lucía Meneses Báez, Norma Esperanza Castro
Ramírez y Patricia Vaca Vaca, quienes conjuntamente con varios
estudiantes conforman los semilleros que se presentaron durante el
evento.

Dentro de los semiller~s presentados por la Facultad de Psicología
vale la pena mencionar:

o "Familia, violencia y redes de apoyo", a través del cual los
estudiantes dieron a conocer su trabajo sobre las
'Representaciones sociales acerca de la identidad de género de
mujeres que emplean la violencia en la solución de conflictos'.

o El teatro de Andrés Caicedo, expresión estética de su conflicto
psíquico.

o Los efectos cieuna intervención terapéutica basada en el juego y
el arte en un grupa' experimental comparado con un grupo
control, en niños sometidos a maltrato intrafamiliar
pertenecientes a laFundación Hogar SanMauricio.

Un espacio de reflexión
para los investigadores del país

a Directora de Programa, Victoria Eugenia Arias, las
profesoras y psicólogas Alba Lucía Meneses Báez y María
Claudia Peralta Gómez, participaron en el Primer
Encuentro Nacional de Investigadores Colombianos,

convocado por Colciencias, con el objetivo de fortalecer las
relaciones entre esta entidad y la comunidad de investigadores.

Durante el encuentro se habló del marco general del ALCA y sus
implicaciones para el sector educativo; el reconocimiento de las
necesidades en educación que tiene el país; la propiedad intelectual
en ciencia y tecnología, y el impacto de la globalización en la
educación, entre otros.

La Directora General de Colciencias, María
del Rosario Guerra, coordinó el evento, que
contó con la presencia de expositores como
Hernando José Gómez Restrepo, Embajador
y negociador del TLC; Javier Botero,
Viceministro de Educación Superior; Luis
Ángel Madrid, Jefe de la Mesa Negociadora
de la Propiedad Intelectual del TLC;Manuel
Elkin Patarroyo, Investigador de la
Fundación Instituto de Inmunología de
Colombia, FIDIC;Pedro Prieto, Investigador de la Universidad del
Valle, y Myriam Sánchez, Directora de la Corporación Biotec.

r
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ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL ••------ ••• .r •••••

La Universidad recibirá la visita
de los Pares Colaborativos el 25, 26 Y27 de octubre

ras asumir la tarea de acreditar sus programas académicos,
la Universidad inició en enero un reto aún mayor: lograr la
ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL, condición
fundamental para una institución como La Sabana, que
trabaja cada día por hacer frente a los desafíos del campo

educativo y ofrecer una educación de calidad.

Como parte de este proceso, laUniversidad recibirá el 25,26 Y27DE
OCTUBRE la visita de los Pares Colaborativos, quienes verificarán
aspectos como: la rigurosidad y claridad del informe de
Autoevaluación que se realizó sobre la Universidad a lo largo de
estos meses; la coherencia entre lo que se consignó en el documento y
lo que se vive al interior de la Institución y la transparencia con la
cual se recopiló esta información .

..------------------------------------ ..--------------------' ..------.~
ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL
VISITA DE LOS PARES COLABORATIVOS

Para que la comunidad universitaria esté informada sobre los
pormenores de la visita de los pares colaborativos a la Institución,

que se efectuará como parte del proceso de Acreditación
Institucional, presentamos a continuación la agenda de trabajo

programada para estos tres días:
Chía, 25,26Y27 de octubre de 2004

Agenda de la visita
LUNES 25 DE OCTUBRE

I , 1
HORA I AGENDA I LUGAR

-- 1

8:30 a.m. - 9:00 a.m. I Reunión de los pares con el Rector, la Comisión de Casa de Gobierno
Asuntos Generales, la Directora de Planeación y la Jefe de Sala de Juntas
Acreditación.

9:00 a.m. - 9:45 a.m. Reunión de los pares con la Comisión de Oficina de Acreditación.
Autoevaluación, la Jefe de Acreditación y la Directora de Edificio E1.
Planeación. Segundo piso. I

• Revisar la agenda de trabajo
• Revisar la sintesis de la autoevaluación
• Revisar el proceso de autoevaluación
• Revisar el archivo documental
• Revisar los avances del plan de mejoramiento

9:45 a.m. -10:00 a.m. Café

10:00 a.m. -12:00 m. Reunión de los pares con la Vicerrectoría Académica, Aula 215-G
los Decanos, los Directores de Institutos, los Directores
de Programa, la Directora de Currículo, la Jefe de
Currículo, la Directora de Investigación, la Directora de
Docencia y la Directora de Relaciones Intemacionales.

-
12:00 m. -12:45 p.m. Reunión de los pares con los directivos de la Vicerrectoría Casa de Gobierno

Administrativa. Sala de Juntas

-
12:45 p.m. - 2:00 p.m. Almuerzo de trabajo de los pares. Mesón de La Sabana

-
2:00 p.m. - 3:00 p.m. Reunión de los pares con los directivos de la Vicerrectoría Casa de Gobierno

de Servicios Académicos. Sala de Juntas

-
3:00 p.m. - 4:00 p.m. Reunión de los pares colaborativos con estudiantes de Aula 215-G

pregrado de distintos semestres, incluyendo a los
representantes al Consejo de Facultad y al Fondo de
Estudiantes.

4:00 p.m- 5:00 p.m. Reunión de los pares colaborativos con profesores de Aula 215-G
planta (sin cargo administrativo) y de cátedra de pregrado
de la Universidad.

4
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Informando

HORA AGENDA LUGAR

7:00 a.m. - 8:00 a.m. Desayuno de los pares colaborativos Mesón de La Sabana
con profesores de postgrado de la Universidad.

8:00 a.m. - 9:00 a.m. Reunión de trabajo pares colaborativos. Oficina especial

9:00 a.m. - 10:00 a.m. Reunión de los pares colaborativos Aula 215-G
con estudiantes de postgrado de la Universidad.

10:00 a.m. -10:30 a.m. Café La Estación

10:30 a.m.-12:00 m. Recorrido por la Universidad: visita a laboratorios, Aula 215-G
aulas, oficinas, salas de profesores, auditorios,
aulas de computadores y escenarios de bienestar.

12:00 m. -1:00 p. m. Visita a la Biblioteca. Biblioteca

1:00 p.m. - 2:00 p.m. Almuerzo de trabajo de los pares. Mesón de La Sabana

2:00 p.m. - 3:30 p.m. Reunión de los pares colaborativos con la Directora Aula 215-G
de Investigación, los Coordinadores de investigación
de los programas, los grupos de investigación y estudiantes.

I 3:30 p.m. - 4:30 p.m. Reunión de los pares colaborativos con los Aula 215-G

Agenda de la visita
MARTES 26 DE OCTUBRE

Casa de Gobierno
Sala de Juntas

Jefes de Práctica, los Secreta nos Académicos y
Administrativos y los Directores de Estudiantes.

4:30 p.m. - 5:30 p.m. Reunión de los pares con el Vicerrector Secretario,
la Directora de Planeación, la Jefe de Acreditación,
la Jefe de Información Estadística y los
Coordinadores de Calidad.

Agenda de la visita
MIÉRCOLES 27 DE OCTUBRE

___ H_O_RA ~ AGEN~ ---J- LUGA_R _

7:00 a.m.- 8:00 a.m. Desayuno de los pares colaborativos con instituciones I Mesón de La Sabana

*

con las que la Universidad tiene convenio.

8:00 a.m. - 9:00 a.m. Reunión de los pares colaborativos con egresados Aula 215-G
de pregrado y postgrado de la Universidad.

9:00 a.m. - 10:00 a.m. Reunión de los pares con los directivos Casa de Gobierno
de Forum, Inalde y Visión. Sala de Juntas

10:00 a.m. - 10:30 a.m. Café La Estación

10:30 a.m. -11 :30 a.m. Visita allnalde y a la Clínica Universitaria Teletón

11:30 a.m. -12:30 p.m. Conferencia del doctor Pedro Prieto. Auditorio
'7endencias mundiales en ciencia y tecnologia". David Mejía Velilla.
Abierta a toda la comunidad universitaria.

12:30 p.m. - 2:00 p.m. Almuerzo de trabajo de los pares. Mesón de La Sabana

2:00 p.m.- 4:00 p.m. Reunión de los pares colaborativos para Oficina de Acreditación.
preparar el informe final. Edificio E1.

Segundo piso.

4:00 p.m.- 5:00 p.m. Reunión final de los pares con el Señor Rector, Casa de Gobierno
la Comisión de Asuntos Generales, la Directora Sala de Juntas
de Planeación y la Jefe de Acreditación.

* El doctor Álvaro Mendoza Ramírez, Rector de la Universidad, invita a la comunidad académica a la conferencia "Tendencias
mundiales en ciencia y tecnología", que estará a cargo de Pedro Prieto, Inuestigador del Departamento de Física de la Universidad del
Valle, quien aprovechando su visita a La Sabana, como Par Colabarativo, desarrollará esta conferencia.

Fecha: Miércoles26deoctubre. Lugar: Auditorio David Mejía Velilla. Hora: 11:30a_m.-12:30p.m_
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ÁREA DE LENGUAS EXTRANJERAS

Informando

La autonomía y el trabajo independiente, claves para el aprendizaje

hil Benson, investigador y docente de Lingüística Aplicada de la
Universidad de Hong Kong, fue el conferencista invitado al
seminario sobre la importancia de la autonomía y el trabajo
independiente en el aprendizaje de lenguas extranjeras, que se
realizó en días pasados en el Campus Universitario.

El encuentro fue organizado por el Área de Lenguas Extranjeras de La
Sabana y el Consejo Británico, y contó con la participación de más de cuarenta
representantes de universidades, colegios bilingües y editoriales, corno la
Universidad Iaveriana, la Universidad de Los Andes, la Universidad
Nacional, la Universidad Minuto de Dios, el colegio Rafael Nuñez (Cartago),
el Centro Colombo Americano, Express Publishing, Anglo Publishing,
Pearson & Longman, Cambridge University Press y Richmond Macmillan
and Oxford University Press, entre otros.

Durante este espacio académico se realizaron diferentes actividades
orientadas a intercambiar opiniones y experiencias entre los asisten les con el
fin de enriquecer sus conocimientos sobre la enseñanza de lenguas
extranjeras en Colombia, en este caso del Inglés.

Entre los temas que se trataron vale la pena destacar los siguientes: el
concepto de autonomía en los estudiantes universitarios; el papel del
profesor corno mediador en el proceso de desarrollo de la autonomía, las
estrategias necesarias para empoderar al estudiante con el fin de que pueda

Phil Benson estuvo en la Universidad como
conferencista del seminario "Autonomu and
lndependent Work in Forcign Langllage
Learniny",

asumir el aprendizaje independiente, de manera segura y responsable, y el
gran compromiso que debe tener tanto el profesor corno el estudiante para
que el resultado de estas estrategias educativas sea satisfactorio.

Con relación al desarrollo de estos aspectos en la Universidad de La Sabana,
Phil Benson destacó el proceso que se ha seguido en el Área de Lenguas
Extranjeras para integrar el currículo del Programa de Proficiencia al
moderno Centro de Recursos STUDIUM,que se inauguró el semestre pasado
y se ha convertido en la clave para apoyar el aprendizaje independiente; un
enfoque académico que se impone actualmente y que es aplicado en las
mejores universidades y centros educativos del mundo.

FACULTADDE DERECHO

Publicación sobre los juristas de la Academia Colombiana de Jurisprudencia
I jueves 23 de septiembre, durante de la sesión solemneE conmemorativa del aniversario 110 de la Academia
Colombiana de Jurisprudencia, y en la cual se posesionó
como Miembro Honorario el ExPresidente de la República,

Alfonso López Michelsen, se presentó el Tomo 17 de la
Colección Portable de la Academia, titulado "Mil Juristas",
publicación escrita por el profesor Hemán Alejandro Olano García.

Esta obra, fruto de una investigación de más de 400horas en las que
evaluó un estado del arte sobre las 325 revistas de la Academia,

Segundo edición del libro
"Preguntas, Respuestas y
Casos de Derecho Administrativo"

E
ste mes empezó a circular la segunda edición del libro "Preguntas,
Respuestas y Casos de Derecho Administrativo", escrito por el
profesor de la Facultad, Hernán Alejandro Olano García, y
publicado por Ediciones Doctrina y Ley.

Este libro, que está dedicado a la Universidad de La Sabana con motivo de la
conmemoración de sus 25 años, se une a la amplia bibliografía del grupo de
investigación de Derecho Constitucional de la Facultad, reconocido por
COLCIENCIAS, y hace parte de la Colección "Diego de Torres y
Moyachoque, Cacique de Turmequé".

recopila las biografías de los 993 miembros
honorarios, de número y correspondientes de
la Academia, que han ingresado a ella en este
siglo de existencia.

lL RI T S

" Mil Juristas"
Autor: Hemán Alejandro Olano García

Fecha de publicación: Septiembre de 2004
Ed ición: Primera

ISBN: 958-97320-7-0
Carátula: Sede de la Academia Colombiana de [urisprudencia IIcliiii;:~;!;~=::J

FACULTADDE MEDICINA

Comenzó el segundo curso
de avances en Biomedicina

L a Facultad de Medicina realizó ellI Curso de n¡oallces ell Biomedicina,
dirigido a estudiantes de carreras de las áreas biológicasy médicas.
Este espacio académico tiene corno objetivo realizar una
actualización en biología, genética, patología molecular y en los
avancesen tecnologíasrelacionadas con estoscampos.

El curso es coordinado por el doctor Luis Gustavo Celis Regalado, profesor
de la Facultad de Medicina de La Sabana, y cuenta con la participación de
alumnos de la Universidad Nacional, el Colegio Mayor de Cundinamarca, la
Universidad Incca, La Corporación Universitaria de Ciencias Aplicadas y
Ambientales, y LaSabana.
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Oviedo, participó corno conferencista invitado en la Especialización
en Derecho de los Negocios Internacionales, de la Universidad de
Los Andes y en el Diplomado en Contratación Internacional, de la
Universidad Santo Tomás. Los temas de las conferencias
presentadas en dichas universidades fueron: "La nueva lex
mercatoria" y "LaCompraventa internacional de mercaderías".

FACULTAD DE DERECHO

11Encuentro nacional
de jóvenes con el país

l on la participación de cerca de 300jóvenes de colegios de todo el país se
llevó a cabo en el Campus Universitario el II Encuentro nacional de
personeros estudiantiles. El evento, que se realizó en el marco de la
celebración de los 25 años de la Universidad, fue organizado por la
Facultad de Derecho, con el apoyo de la Asociación para la Enseñanza,

Aspaen, y el Programa Anticorrupción de la Presidencia de la República. La
coordinación logística estuvo a cargo de la Dirección de Mercadeo y
Comunícación.

El encuentro tuvo corno fin reunír jóvenes líderes con vocación de servicio e
interesados en la problemática cultural y social del momento para que expresaran,
a través de sus ponencias y sesiones de trabajo, las posibles soluciones a la situación
actual del país.

En esta ocasión, los personeros presentaron sus ponencias sobre temas, corno:
Juventud y conflicto armado; Juventud y corrupción; Participación política y
responsabilidad social,y Juventud y desplazamiento, entre otros.

Participación de profesores en eventos nacionales

127 de septiembre, se llevó a cabo en el Auditorio Marino
Troncoso de la Uníversidad [averiana, la Jornada sobre
Derecho Mercantil Internacional, que contó con la
participación de Jorge Pinzón Sánchez, Delegado de

Colombia ante la Comisión de Naciones Unídas para el
Derecho Mercantil Internacional, y Jorge Oviedo Albán, profesor de
la Facultad de Derecho de la Universidad de La Sabana. La temática
de las conferencias versó sobre los orígenes y actuales desarrollos de
los tratados internacionales en este campo. De otra parte, el profesor

BIBLIOTECA

Publicación de artículos en revistas
sobre tecnologías de la Información

E
1 Jefe de la Sección de Análisis de Información de la Biblioteca,
Wilmer Arturo Moyano Grirnaldo, ha publicado algunos artículos
sobre digitalizacion, meta datos, sociedad de la información y
recuperación de información digital en revistas especializadas sobre

las últimas tendencias tecnológicas en Bibliotecas.

Estos artículos son: "Los Acervos documentales y su digitalización en las
bibliotecas", publicado en la Revista Interamericana de Nuevas Tecnologías
de la Información, escrito conjuntamente con Martha Helena Arango y
Robinson Arellano; "Hacia un sistema de recuperación de información:
prototipo de un servicio de navegación especializado en metadatos, editado
en la revista mencionada anteriormente, y "Sociedad de la Información:
metadatos y futuro de la Internet en la recuperación de información", editada
por la publicación Bibliotecas & Tecnologías de la Información.

Informando

Jóvenes de colegios de todo el país se reunieron en el
Campus Universitario durante el II Encuentro
nacional de personeros estudiantiles.

Wilmer Arturo
Moyano Grima/do,

de la Sección de Análisis
de Información de la Biblioteca.
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NOTAS UNIVERSITARIAS

OFICINA DE SOLIDARIDAD

Voluntarios de la Universidad
organizaron el Día del Abuelo

n días pasados, la Oficina de Solidaridad realizó en "La
Fundación La Manuelita", en Cajicá, el Día del Abuelo,
jornada de voluntaria do que se realiza semestralmente con
el fin de brindar un espacio recreativo y de esparcimiento a

personas de la tercera edad.

En esta oportunidad más de 60 abuelitos compartieron con
estudiantes de distintas facultades, que hacen parte del equipo de
voluntarios de Solidaridad, y con el grupo de teatro de la
Universidad, Teuastro. Al finalizar esta actividad el grupo de
Solidarios organizó unas onces para los asistentes .

La Oficina de Solidaridad realizó en
"La Fundación La Manuelita", en Caiicá, el Día del Abuelo.

..--------------~--------------------------------------------r~ .. .._.r
JEFATURA DE PREVENCIÓN Y SALUD OCUPACIONAL

Anorexia, bulimia y obesidad,
más que un cambio de hábitos alimenticios

a Jefatura de Prevención y Salud Ocupacional, conjuntamente con la Facultad de
Comunicación Social, realizó una charla sobre los trastornos de la conducta alimentaría,
TCA, que estuvo a cargo de Camila Pombo Prada, egresada de la Facultad de Psicología de
La Sabana, especializada en trastornos de la conducta alimentaria en la Universidad
Internacional de Barcelona, y psicóloga y terapeuta del Centro Horus TCA, que atiende a

personas con estos problemas.

-Qu:raiÚe la conferencia se expusieron las causas, características y consecuencias de la anorexia, la
bulimia nerviosa y la obesidad. Estas alteraciones, que tienen diferentes factores de riesgo, como las
condiciones familiares, sociales, biológicas y psicológicas de la persona, tienen cada vez una mayor
incidencia entre los jóvenes de 12y 25años. Por otra parte,la conferencista aclaró que estos trastornos
implican mucho más que un cambio en los hábitos alimenticios y se deben considerar como
enfermedades mentales que requieren un adecuado tratamiento por parte de profesionales expertos
en este campo.

Camila Pombo Prada,
egresada de la Facultad de
Psicología de La Sabana,

especializada en trastornos de la
conducta alimentaria en la

Universidad Internacional de
Barcelona.

Publicación de la Oficina de Comunicación Organizacional - Dirección de Mercadeo
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